

## BREVES

## PIDEN A MUJERES QUE DENUNCIEN VIOLENCIA POLÍTICA

La ganadora del Programa Nacional de Impulso a la Participación Política de Mujeres estará durante seis meses en Sinaloa para investigar aquellos casos de violencia política en la mujer y conocer los motivos por el que las féminas no interponen su denuncia. Esta investigación será apoyada por el IEES.



## SE INVERTIRÁN 4 MDP EN PROMOCIÓN TURÍSTICA

El presidente de la Asociación de Hoteles de Culiacán, Julio César Niebla Godoy, informó que se invertirán cuatro millones de pesos solo en promoción turística, con el fin de posicionar a Culiacán en un lugar atractivo para los turistas: "El recurso ya está listo, haremos un calendario de actividades a realizar en la promoción".



### INFORMACIÓN DE TRÁMITES DEL INE

- ▶ 149,040 credenciales se vencieron en el 2018.
- ▶ Del 2 de enero al 3 de febrero de 2019 se han solicitado 65,681 credenciales y han sido recogidas 33,249.
- ▶ 1,604 identificaciones son candidatas a ser destruidas, ya que se solicitaron en el primer trimestre del 2017.

**«Tenemos como plazo hasta el 28 de febrero para que recojan las credenciales; de no ser así, estas serán destruidas»**

**Jorge Luis Ruelas**  
Vocero ejecutivo del INE



# INE destruirá credenciales que no fueron recogidas

◉ Un total de mil 604 identificaciones que fueron solicitadas durante el 2017 no fueron entregadas a los ciudadanos

◉ Por disposición de ley, las credenciales que no son recogidas deben ser eliminadas luego de dos años

María Elizalde  
@mariaelizalde

**A**nte la falta de interés de los ciudadanos que solicitaron sus credenciales de elector durante el 2017, estas serán recogidas de los diferentes módulos para ser destruidas. El plazo que el Instituto Nacional Electoral (INE) da es el 28 de febrero para que todos aquellos que no han pasado por su documento puedan hacerlo y eviten tener que hacer la solicitud de nuevo.

**0.67**  
**DÓLARES**

es el costo por cada impresión de una credencial de elector.

El titular del órgano electoral en Sinaloa, Jorge Luis Ruelas Miranda, explicó que han detectado algunos casos en donde el ciudadano acude a solicitar su credencial, pero poco tiempo después cambia su domicilio y decide hacer

otra solicitud. "Si no recogen su credencial, esta será destruida por parte de la comisión de vigilancia", dijo.

El INE contempla destruir mil 604 credenciales que fueron solicitadas durante el primer trimestre del 2017.

#### → Costo

El monto que se destina para la impresión de cada credencial de elector es de 0.67 dólares, por lo que al tener que destruirlas esto representa gasto para la instancia electoral, de tal

manera que le piden a la población que solicite las credenciales si las va a recoger en los módulos correspondientes, ya que cada año se hace la destrucción de más de mil credenciales.

Del 2 de enero al 3 de febrero se han recogido un total de 65 mil 681 credenciales, y esperan que lo que resta del mes se puedan entregar las demás para evitar la destrucción de un gran número de credenciales. Durante el 2018 hubo un total de 149 mil credencia-

les vencidas, por lo que convocan a la ciudadanía a que acuda a actualizar este documento oficial, ya que es importante para muchos trámites.

Si desea solicitar su credencial, puede comunicarse al teléfono 01-800-433-2000 para agendar su cita y agilizar el trámite, evitando largas filas. También puede ingresar al portal de internet [ine.mx](http://ine.mx), donde el usuario podrá ver la disponibilidad de días y horas que se acomoden a sus actividades.

FOTO: EL DEBATE



▶ Julio César, nuevo delegado del IMSS en Sinaloa.

## Julio César Quintero recibe nombramiento oficial como delegado del IMSS

El médico ginecólogo Julio César Quintero Ledeza recibió el nombramiento oficial por el Consejo Técnico del Instituto Mexicano del Seguro Social para ocupar el cargo como delegado del Seguro Social en Sinaloa. La información sobre su nombramiento se dio a conocer el pasado 31 de enero, fecha en la que presentó su renuncia a la Secretaría de Salud, luego de haber estado a cargo como director del Centro de Salud Urbano.

En este cargo estuvo durante dos años, donde gestionó las mejoras de este centro médico.

El delegado tuvo su primer evento público al lado del gobernador del estado Quirino Ordaz Coppel en el puerto de Mazatlán la mañana de ayer.

Quintero Ledeza durante los próximos días estará presentando a su equipo de trabajo, que lo acompañará durante su gestión al frente de la institución de salud en el estado.